



## Commune de Val-de-Travers Communiqué de presse

Contacts :  
Mme Valérie Scollo  
Directrice de l'école JJRVdT  
☎ 032 862 11 22/23

Mme Chantal Brunner  
Conseillère communale, cheffe du dicastère de la jeunesse et de  
l'enseignement (DJE)  
☎ 032 886 43 96

### Présentation du projet « lutte contre la malnutrition » Njaména, Tchad

---

Madame, Monsieur,

La Commune de Val-de-Travers, associée à la Direction de l'école Jean-Jacques Rousseau, alloue chaque année un montant de fr. 22'000.- qui est versé à un projet d'aide au développement présenté par Latitude 21, la Fédération neuchâteloise de coopération au développement.

Rappelons que le 9 novembre 2012, deux projets ont été présentés aux élèves de 11<sup>ème</sup> année de l'Ecole Jean-Jacques Rousseau. Ces derniers ont plébiscité, par 97 votes sur 120, le projet de lutte contre la malnutrition au Tchad.

Ce programme humanitaire, soutenu par l'ONG Betsaleel, vise à créer un centre de protection mère-enfant afin d'apporter de l'aide aux orphelins et aux mères connaissant des difficultés d'allaitement. Ce projet vise non seulement à assurer aux enfants malnutris de la commune urbaine de N'Djaména l'accès à des soins de qualité par une assistance et une réhabilitation nutritionnelle mais aussi à sensibiliser les mères sur la problématique inhérente à la malnutrition par le biais de bonnes pratiques d'hygiène et de santé.

Aujourd'hui, des représentants de la Fédération neuchâteloise de coopération au développement Latitude 21 ont présenté l'avancement du projet et sa mise en œuvre pratique aux élèves.



Leur travail s'articule sur deux axes principaux :

➤ ***Le soutien à un centre de protection maternelle***

Ce premier axe a bénéficié du soutien des autorités médicales locales ce qui a contribué indéniablement à sa réussite et s'est traduit par la création d'un grand centre de santé principal et un autre centre de santé secondaire qui ont vu le jour en 2012, accueillant 6'800 enfants et sensibilisant 15'000 femmes.

➤ ***La sensibilisation de la population***

Le point phare de cet axe repose sur les vertus des feuilles de Moringa-oleifera qui sert à confectionner des sauces enrichies et à la fabrication d'une farine améliorée.

Cet axe se déploie à deux niveaux : d'une part il faut faire connaître les vertus de ces feuilles auprès des femmes et d'autre part il faut ensuite mettre en place le processus de transformation et fabrication de cette farine.

Ainsi, l'appui financier de Latitude 21, par la contribution octroyée par le Val-de-Travers, sert à la mise en fonction de l'atelier de fabrication de la farine améliorée dès cette année et il se poursuivra encore quelques mois à mesure que tous les fonds n'ont à ce jour pas tous été utilisés.

Madame Lyse Fohouo, secrétaire générale de Latitude 21 qui suit le projet se tient également à disposition des représentants des médias qui souhaitent obtenir plus d'informations (032 552 02 55 du mardi ou jeudi).

Val-de-Travers, le 6 juin 2013

*LE CONSEIL COMMUNAL*

